



"Si loin, si proche": 6 artistes des Ateliers de la Morinerie (Tours) présentent leurs travaux à l'Arcuterie (Poitiers)

publié le 11/04/2016 - mis à jour le 21/08/2016

La galerie associative de Poitiers invite des artistes qui travaillent dans une ancienne friche industrielle.

Descriptif :

Un aperçu du travail d'artistes des ateliers de la Morinerie : peinture, sculpture, vidéo, installation...

Philippe Untersteller, directeur de la galerie Arcuterie, communique :

"Si loin, si proche", clin d'œil au film de Wim Wenders ne fait pas ici référence au temps mais à la géographie. En effet, la galerie, faisant fi des frontières, présente avec cette exposition collective, quelques artistes des Ateliers de la Morinerie, ancienne friche industrielle située près de Tours et devenue véritable concentration de talents. Emyr, Pierre Feller, Peter Briggs, Marielle Bennezon, Christophe Lalanne et Sébastien Hoëltzener, y œuvrent chacun dans leur atelier ; C'est un aperçu qui vous est proposé ici."



flyer invitation Ateliers la Morinerie

Arcuterie, galerie associative, 27 rue St Cyprien, 86000 Poitiers
Tél : 06 83 620 178

Exposition ouverte du 14 avril au 28 mai 2016, jeudi, vendredi et samedi de 15h à 19h.

Vernissage jeudi 14 avril, à partir de 18h00